

# Rotary



## END POLIO NOW

## Rotary PolioPlus - Seid ein Polio Ambassador

- Polio (Kinderlähmung) ist eine verheerende Krankheit, die Kinder lebenslang lähmt.
- Es gibt keine Heilung. Aber es gibt einen effektiven Impfstoff der Kinder ein Leben lang schützt.
- In 1985 begann Rotary eine weltweite Bewegung, um jedes Kind gegen Polio zu impfen.
- Zu der Zeit wurden jedes Jahr mehr als 350.000 Kinder durch die Krankheit gelähmt, in mehr als 125 Ländern.
- In 2018 wurden bislang nur 12 Fälle gemeldet, aus nur zwei Ländern: Pakistan und Afghanistan.
- Eine poliofreie Welt ist zum greifen nah. Aber wenn wir Polio jetzt nicht ausrotten, kommt die Krankheit zurück. Innerhalb von 10 Jahren werden 200.000 Kinder wieder befallen auf der ganzen Welt – jedes einzelne Jahr!
- Bitte helfen Sie uns, Polio ein für alle Mal auszurotten. Für nur CHF0.60 können Sie ein Kind ein Leben lang vor dieser Krankheit schützen.



Erreichen wir etwas historisches!

Lassen Sie uns dafür sorgen, dass kein Kind jemals wieder durch  
Polio gelähmt wird.



### Spendenkonto:

Verein Rotary Distriktskasse 1980, c/o Confiducia AG, Postfach 212, 4127 Birsfelden  
Vermerk: EndPolioNow IBAN: CH68 8077 4000 0018 7151 6,  
Raiffeisenbank Birsig, 4104 Oberwil

# Was bedeutet das 'Plus' in PolioPlus? Viel mehr als nur Polio...



- Die Infrastruktur zur Ausrottung der Kinderlähmung - dh Personal, Ausrüstung, Freiwillige, Gesundheitspersonal, Wissen, etablierte Systeme usw. - hilft, um neben der Ausrottung der Kinderlähmung auch andere Fragen der öffentlichen Gesundheit und Entwicklung anzugehen.
- Polio-Mitarbeiter vor Ort verbringen etwa 50% ihrer Zeit damit, in anderen Bereichen der Krankheitsintervention zu arbeiten (Überwachung von anderen Krankheiten, bei der Unterstützung von Seuchenbekämpfungen, bei der Bewältigung von Naturkatastrophen, etc).
- Polio-Mitarbeiter stellen regelmäßig Masernausbrüche, Gelbfiebersausbrüche, neonatale Tetanusaussbrüche, Vogelgrippe und andere Krankheiten fest und helfen bei deren Bekämpfung.
- In Bihar, dem ärmsten Staat Indiens, ist der Anteil der Kinder, die heute routinemäßig gegen alle durch Impfung vermeidbaren Krankheiten geimpft werden, von 18% im Jahr 2005 auf heute 85% dank der PolioPlus Infrastruktur gestiegen.
- Polio Mitarbeiter verabreichen zusammen mit Polioimpfstoff auch andere Impfungen, Vitamin A, Entwurmungstabletten, Moskitonetze, Seife und vieles anderes.
- Mehr als 17 Millionen Menschen können heute laufen, die ohne PolioPlus lebenslang gelähmt wären. Mehr als 1,5 Millionen Kinderleben wurden gerettet..
- Ein Netzwerk von 20 Millionen Gesundheits Helfern weltweit wurde durch PolioPlus mobilisiert, und dieses Netzwerk wird benutzt um breitere Gesundheitsprobleme anzugehen.
- Eine poliofreie Welt wird Einsparungen von US\$50 Milliarden erten – Mittel, die für andere Bedürfnisse bereitgestellt werden können.



## Polio und Ebola...

Während des Ebola-Ausbruch in Westafrika 2013/14, reiste eine Ebola-infizierte Person reiste von Sierra Leone nach Lagos in Nigeria. Dieser Krankheitsfall wurde von einem Polio-Überwachungsoffizier entdeckt und das Ereignis wurde sofort von der Polio-Notfall-Einheit beantwortet, um den Patienten effektiv zu isolieren, so dass das Ebola-Virus sich nicht lokal etablieren konnte.

**Nigeria ist Afrikas bevölkerungsreichstes Land und ein wichtiger Reiseknotenpunkt für den Kontinent. Wenn Ebola in Lagos Fuss gefasst hätte, wäre die gesamte Tragödie noch ernster geworden, als sie es ohnehin schon gewesen war.**

## Spendenkonto:

Verein Rotary Distriktkasse 1980, c/o Confiducia AG, Postfach 212, 4127 Birsfelden  
Vermerk: EndPolioNow IBAN: CH68 8077 4000 0018 7151 6,  
Raiffeisenbank Birsig, 4104 Oberwil